

## communiqué DE PRESSE

### La Métropole Rouen Normandie à l'écoute de l'Association de Protection de la Ferme des Bouillons

Des représentants de l'Association de Protection de la Ferme des Bouillons et de l'association Terre de Liens ont été reçus une nouvelle fois ce lundi 17 août à la Métropole Rouen Normandie.

La Métropole a rappelé au cours de l'entretien son engagement en faveur de la préservation et du développement d'une agriculture respectueuse de l'environnement, de proximité et de qualité. La première condition en est la protection des espaces agricoles, une exigence forte que la Métropole porte dans ses documents d'urbanisme. S'agissant en particulier de la Ferme des Bouillons, la Métropole a veillé dans son Schéma de Cohérence territoriale (SCoT) à ce que le site puisse recevoir uniquement des usages agricoles, quel qu'en soit le propriétaire. Elle y veillera également dans son futur Plan local d'urbanisme intercommunal (PLUi).

Bien qu'elle ne soit pas compétente pour intervenir directement, la Métropole a maintenu et continuera de maintenir une vigilance constante dans ce dossier, en demandant notamment une implication forte de la SAFER pour le maintien pérenne d'une agriculture respectueuse de l'environnement sur le site de la Ferme des Bouillons, dans le respect du cadre réglementaire.

La Métropole est attentive aux demandes de l'Association de Protection de la Ferme des Bouillons et à ses projets. Alors que le propriétaire du site souhaite vendre son bien, elle exprime le souhait que le dialogue se poursuive entre les parties prenantes du dossier, Préfecture, SAFER et Association de protection de la Ferme des Bouillons, et rappelle l'exigence d'un traitement équitable des différents dossiers de reprise. Elle demande en outre que soit étudiée toute possibilité de localisation de l'activité du maraîcher actuellement présent sur le site.

La Métropole réaffirme enfin sa disponibilité pour accompagner l'Association dans le développement de ses projets, notamment à travers son dispositif d'aide aux agriculteurs porteurs d'un projet de développement de l'agriculture biologique et des circuits courts, grâce auquel une vingtaine de projets ont été soutenus dans toute la Métropole au cours des trois dernières années.